

Antrag Nr. 07-F-07-0021

Bürgerliste Wiesbaden

Betreff:

Jugendverkehrsschule
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 24.4.2007 -

Antragstext:

Die Jugendverkehrsschule soll vom Platz der Deutschen Einheit weg verlegt werden. Als neuer Standort ist der Moltkering genannt worden, aber ohne genauere Angaben.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, was in der Sache Verlegung der Jugendverkehrsschule bisher unternommen worden ist und wie weiter verfahren werden soll.
Dabei sollte vor allem deutlich gemacht werden, wo genau die Jugendverkehrsschule untergebracht werden soll.

Wiesbaden, 24. April 2007

F.d.R.
K.H. Maierl, Geschäftsführer